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Ninguém pode
contestar. No domingo dia 25,

foi realizado o maior comicio

do bairro do Itaqui. O apoio a

campanha de Newton Puppi, a

prefeito de Campo Largo cresce

a cada dia e isto pode ser

constatado neste grande
evento. Mais de 5000 pessoas
se aglomeraram na Praga do

Itaqui, em frente 231 Porceiana

Schmidt, a partir das 16 horas.

A agitagio tomou conta do

bairro e vérios candidatos

promoveram‘ carreatas ate’: 0

local. 0 movimento de veiculos

foi intense. As was do Itaqui

‘O can dizfaio a prefeito Newton Puppi.

mum domingo a tarde nunca

vi:-am um tréfego com tanta

alegria, Os candidates
z_1

veffeador Raul Negr?o, Darci

Aridreassa, Marcos Spack, Lino

Petry, Elio Cordeiro, Gerson

Gabardo;

aprefeitp. 7 .

Os Iyereado res

A emug?u tomou coma de Indus; u

a vereadar Jair reixeirtl 5'1-HIAZ CHTIUS M“"“"'-"

dentre
contribuizram com a grands
manifestag?o de apoio 3

candidatura dc Newton Puppi,

outros

da

1

regi?o, Nelson Ferreira,
Pedro Monticelii, Gerson
Gabardo, Elie Cordeiro,
Tadeu Fieszt e Darci
Andreassa apresetitaram
propostas para solugiio dos

"gmsis". »
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in?meros problemas que

a?ingem 0 povo.
O deputado estaduai

Luiz Carlos Martins veio
prestigiar 0 candidate a

vereador Tadeu Fieszt e

aproveitou a oportunidade para

fur;:a de Newton Puppi no bairro do It?qui

Empalgagda do ptiblico

deciarar publicamente, seu

apoio ao candidate a prefeito
Newton Puppi.

_

O comicio, por sinai, fol

uma grande festa para 0

candidate a vice, Edilson
Stroparo, com lagzos estreitos

no bairro, pois nasceu préximo
ao local do evento e ‘soda a sua

familia reside na regiiaio.
Discursando, 0 vice agradeceu
aos familiares e em especial, aos

seus pais péla formaq?o
recebida e declarou que iré

trabalhar com a?nc0‘para
conseguir uma qualidade de}

Vida para todos os moradores

que digni?cam 0 bairro.

Quando NewtonPuppi
foi chamado para apresentar
suas propostas, 0 candidate

pediu cinco minutos para
responder as agress?es sofridas

no diva, pelo adversério e

decgarou perante a multid?o e

até mandou ligar os gravadores
dos assessores adversaries
escondidos, que as criticas e

ofensas sofridas n?o merecem
a devida atenq?o e aq

Alegfia eempolgag?ontrcomicio do Itaqui

’

Candidate :1 vereador Tadeu

“

pugzg, deputado asladufzi ¥.ulz
CW1”-V M“”""'

presidenle do PDT 112 CM?” LWE” Emgdlo Sww‘

autoridades irio tomar as
M:

providéncias devidas,
Em cinco minutes,

T

,

tempo su?ciente para responder A_,-

as mentiras e cal?nias dos

adversérios, Newton Puppi
soube cativa: o p?blico.

Dada a resposta,
Newton Puppi passou a-0
in?amar a multidio com suas

propostas progressistas e pediu
ff

com humildadc os votos para
transformar Campo Largo e -M

T

preparar 0 municipio para -_.—

ingressar no século XXI.

Candidates a
dot pela Uniéio

por Campo Largo
L Neuzeli da Graca Schultz Sanson 25.601

Luiz Andrade 25-503

Valciria da Silva Oliveira 25.625

Thadeu Fieszt 254535

Dario Zoppo 25-550

José Anisio Borges 25.566

Luiz Andreassa 40533
Gerson Gabardo 40-540

Raul Negr?o 36-666

Jorge Luiz Stochero 14-520

Darci Antonio Andreassa 14.550

Ronaido Roque Andrade Basso 14.660

Maria Solanela da Silva Pinto 14.666

Jeferson R0 ério Marcondes
22 622

Elie Cordeiro Pereira 12.601

Alice Martins da Silva 12-502

Marcos Dionisio Spack 12.612

Risolete Vidal de Quadros 12.619

I650 Lascoski 11535

1050 Maria Zanlorensi 12.660

Oscar Vinicius Schiavon Fe1Le§_r3 LZQ70
Nelson Ferreira 13-511

Marta Gorski 13-513

Carlos Tamer de Andrade 13.622

Adilson Mateus Gomes 13.623

Zauri Femandes Pereira 13.558

Lino Petty 13-550

Pedro S. Monticeili 13.690

PSDB Manuel Em?io dos Santos 45.511

Eloi Gomes Damaceno 45 V622

Mariza do Rocio Mazzo 45.567

Jair Teixeira 45-577

A diretoria do Sindicato
Rural sente-se grati?cada pelo
prestigiamento do debate entre as

candidates a prefeito Newton
Puppi (PFL) e Dé Gavlak
(PMDB). O salio paroquial da

Igreja do Miqueleto. ?cou
superlotado com mais de 500

pessoas que comparecerarn ao

evento. 0 coordenador do debate,
Hugo Ruthes, abriu a reuniio
chamando os membros da diretoria
da entidade e convidou os

candidatos e seus assesssores (um
por candidate) a ocuparem seus

lugares aimesa. Foi divulgado, em

seguida, as normas do debate,

previamente estabelecidas pelas
panes. 0 candidate a prefeito
Newton Puppi se fez acompanhar
do engenheiro agrénomo Marcos
Kaminsldeocandidato Dé Gavlak
pelo advogado e vereador Carlos
Au usto Weber. Foram

x W

Andrei’.

municipio das margens do
Passatana até as barrancas do

Cahiva, passando por Dom Pedro,
Fazendinha, Figueiredo, Jardim
Guarani, Ferraria, Dona Fina,
Bateias, Trés Cérregos, S50

Silvestxe, Taquara, Itambézinho,
Ita ui, Botiatuva Cercadinho,

presidents do Sindicato Rural :3 Hugo Rulhat, coordemzdor do debate

Mostrowse inseguro,
apesar do assessoramento do
vereador Weber, promete solugées
caseiras e a?rmzg se eleito, um
relacionamento com o governo do

Estado.
Ameméria adxrxinjstrativa

do seu avé, Carlos Zanlorenzi, foi

formalizadas quarenta perguntas
pelos ?liados ao sindicato e mais

trés da diretoria da entidade, O

tempo méximo ?cou estipulado em

duas horas, com cada candidate
tendo 10 minutos para abextura e

10 minutes para encerramento. Por
sorteio coube a Dé Gavlak efelivar
a abextura.

O debate 110 5811

Can didalas e assessores

Caratuva, Reboucas, Colfmia
Campina, Reliro, Feipudo, dentre
outras localidades,

Mostra um grande
entrosamento com 0 govemo do

Estado, com destaque para 0

Programa Pa:ane’1 12 Meses, de

Jaime Lemar.
Em suma, todas as

quest?es foram respondidas com

d°S~=n¥91,arap:s:=:9:=!-;..u§.2= wnvi99?9. e ?rm-‘Ia mcuragydo
das40,prev1amenteesco1h1das, destacar a importéncia da
acrescidas das trés formuladas pela
diretoria (vide quadro).
Newton Puppi

Mostrou tranqiiilidade e

conhecimento da realidade
administrative do municipio e do

Parana. Durante 0 debate foi
colocando suas propostas e

rea?rmando o seu piano de

governo no que atende em cheio 0

meio rural. Apresentou
conhecimento sobre tudo o que
pode ou n?o pode ser feito por um

municipio como Campo Largo.
Alguns pontos do debate

fogem da esfera municipal, pois
sic da alcada do Estado on da

= Uruao.
Rati?ca sua V1550 do

dignidade e 0 resgate da
moralidade-._

Dé Gavlak

0 p?blico superlotou a Sal?a Paroquial

Aésessorado pelo
vereador e advogado Carlos
Augusto Weber, ieu a sua abertura
e encerramento o que n?o
aconteceu com seu adversério. F oi

claudicante em diversos pontos e

nio esclareceu bem as questées
relacionadas ao meio rural

Quando as perguntas
fugiam do seu conhecirnento,
jogava a solug?o futura do

problema para a Agrocampo -

Associagz?o de Agricultores de

Campo Largo, diretamente ligado
a Prefeitura Municipal de Campo
Largo.

enfocada pelo candidate e vérias
obras foram citadas dentre as quais
apavimentadio de ruas e estradas
do municipio.

Sendo o ?ltimo a faiax,
Newton Puppi apres entou, mais
uma vez, a Iealidade politica onde
as pessoas que procuram o bem se

uniram ii sua candidatura.
Enfatizou que 0 grande mentor de

ser
c§.ngiid£_¢_to, deve-se_ a Carlos

Zanlorenii, 'qu'e h0jé'‘?§b'‘ée
“

encontra mais entre nés. Destacou
também que é candidate da maior

alianrpa politicajamais formada em

Campo Largo, onde todos os

partidos politicos do municipio
est?o representados.

O Sindicato Rural ao

?nalizar o evento, promoveu um

congrawamento entre as presentes
com grande agitag?o dos

simpatizantes de Newton Puppi,
satisfeitos com os depoimentos do

candidate a prefeito.
O debate foi ?lmado e—a

gravagzio st’) seré liberada apés trés

de outubro pelo Sindicato Rural.
A diretoria da entidade

estaré presemeando o eleito com
uma ?ta da sua pazticipaqzio.

LEI f)ESl9”_6
Debate do Sindicato Rural teve grande platéia

Campo Largo. 30/08 a 05/09 de 1996 - Pégiria 9

Perguntas dos agricultores
* * Se eleito for, tem planos para levar o ensino

dc 2° grau a Trés Cérregos?
** Como ?caré o transporte coletivo, Campo
Largo ao interior, teré. mais horérios de énibus?
** A Prefeitura teré condi(;c”>es de entrar em

convénio com o governo do Estado, para
melhorar o tréfego na Estrada do Ceme através

de conservag?o por parte da Prefeitura. 0
senhor pleitearé e lutaré para asfalté-la?
** O povo de Retiro precisa e pede luz. Porque
existe lugares dc menos recursos que jé
possuem?
** Um lugar, com um posto de sa?de, um
telefone para casos de ernergéncia no Retire?
*"‘ Transporte coletivo de rneihor qualidade.
O énibus de Retiro poderia fazer o contomo

pela Estrada de Itambé?
** Sabemos que vocés tem outras ocupac?es.
Apés a eleiq?o continuar?o atendendo suas

?rmas e a Prefeitura ou s6 21 Prefeitura?
** Hz’: a viabilidade de termos em nossa

comunidade um posto de sa\'1de,para
atendimento de agricultores com atendimento
médico e dentério? Colénia Dom Pedro.
** A falta de telefone faz com que a Colénia
Dom Pedro ?que isolada por falta de

comunicag?o entre os préprios moradores e

com 0 comércio, dificultando a

comercializaqio da safra. I-'3 necessério iinhas

padréio residencial e comercial também p?biico.
Sabemos que a Telepar tem a palavra?nal
sobre este assunto, mas o que o senhor tem a

dizer?
** A Colénia Dom Pedro II, 1150 tem nenhuma
opg?o de lazer e descontragio na comunidade.

Porque esse descaso, jé que 0 esporte é

essencial para o desenvoivimento integral da

pessoa? T
* * 0 votesendo democrético, o prefeito eleito
tem por obrigag?o trabalhar pelo municipio
todo, ou dcve trabalhar mais por seus eleitores‘?
** Como pode ser rcsolvido o problema dos

professores que muitas vezes tem que gastar

para se locomover; se ha’: possibilidade do

V€mib»u_s passar ppruma estrada que podia dar

certo, mas por causas ignoradas isto ate’ hoje
n?o foi resolvido? 3

'

** Se 0 senhor for czindidato eteito iria diminuir
0 nismero dc funcioriéxios da Prefeitura 6 Sub-

Prefeituras Municiptqis’?
I** O agriculotog néo tem 313010 nat

comercialfzaqio degseus produtos, em sua

plataforma de governo, o que poderemos
esperar para apoio rgesta etapa?** O Meio Ambiente temos que proteger, o

municipio faré. um trabalho orientador, ou‘
sirnplesmente iré cobrar como faz a Secretaria
da Agricultura e Meio Ambiente Estadual?
** Na sua opiniéo, o que é majs importante
para um secretério municipal da agricultura.
Ser politico partidério, conhecer o municipio,
ser técnico na area, ser din?mico ou ser

simpético? O secretério da agricultura, seré
conhecedor de tecnologias agricolas?** A assisténcia técnica tem feito vérias
reuni?es para levantar es problemas das

comunidades, muitas vezes até eles mesmos
escolhem os problemas e o que é bom para a

comunidade, dizem que é ordem estadual,
porque a Prefeitura n?o tem grupo de técnicos

para levar um atendimento correto ao campo
e 1150 ?car atrés de uma mesa sentado?
"‘* Seré criado a Secretaria de Meio Ambiente
para orientar os produtorese ajudar a resolver
os problemas dos vasilhames de defensivos
bem Como dos abasteccdouros comunitérios?
** O que o senhor faré corno prefeito em nosso

municipio para poder manter 0 jovem
trabalhando junto com o pai na lavoura?

‘do Rocio esté muito caro, pois é uma érea

** O senhor colocaré como jé. teve ha muito

tempo atrés um agrénomo morando em Trés

Cérregos para n?o perder tempo sé viajando?
** As professoras municipais que lecionam no

interior, na sua opini?o devem ganhar mais que
as outras, igual ou menos?
** A burocracia para agricultor, para se tirar
urn bloco de notas de produtor rural, comeqa
na Receita Estadual, vai até 0 Cepag, depois
vai no Correio, vai no Sindicato, vai na gré?ca,
Volta no Correio, volta na Receita e Volta no

Sindicato. Porque n?o concentrar tudo no

Sindicato, como acontece em Almirante
Tamandaré e outros municipios?** Quando teremos um abatedouro municipal,
pois as leis e a ?scalizag?o est?o aumentando,
e o pequeno criador continuaré sendo

explorado? _** Sendo Campo Largo um municipio voltado
2'1 agricultura mais especialmente ao pequeno
agricultor, quais as suas propostas para a

melhoria da qualidade de Vida deste trabalhador
rurai?
*"‘ Sabemos que a fuga do agricultor para a

cidade grands em busca dc melhores condig?es
?nanceiras tem resultado em decepgées sociais_

Quais as perspectivas para estimular a sua

permanéncia no campo?
** O trabalho comunitéu-io e a consciéncia da

cidadania devem ser despertados, pois n?o

podemos somente esperar atitudes do poder
p?blico e paternalismo. Como despertar este

espirito em nossas comunidades?
** Quais as expectativas para o aumento da

arrecadacéo municipal? Hé previsiio de novas

ind?strias para Campo Largo? Quais?
** Como ?caré a entrega de correspondéncia
pelo Correio no bairro e area rurai, visto que
atualmente a entrega esté sendo feita
precariamente e muitas vezes sem interesse?
** Quanta a colocag?o dc placas com o nome
das mas enurneraq?o nas casas no Botiatuva e

nas
coinunidades.

O que pretende fazer?
* * A mvel de municipio, criacio de uma escola

Mtécnica_ue1_31Vagrgcunpm. Hé possibilidade que
'

isso acontega?
* * Melhoria no prédio da escola municipal,
préxima a Igreja dc S50 Roque e outras escolas
do municipio. O que faré para que isso
aconteqa?

Limpeza e dragagem do Rio Cambui desde

a Lorenzetti, até a Colémia Campina. Seré féita

um dia?
'

** O imposto [PTU da Chécara Nossa Senhora

plantada e rural. Se eleito qual a solug?o que o

senhor daré para isso?

Perguntas do Sindicato

Apés 0 dia 1° dejaneiro de 1997, vamos
ter um novo pregfcgito em nosso municipio, a

diretoria deste Sindicato desde jé deseja étima

administragio. Mas faz um pedido.
Os vereadores que representam as

comunidades, s?o procurados principaimente
peios agricultores e apresentam seus pedidos
na C?mara, apés discuss?o, s?o aprovados, S6

que, quem deve executar ou rejeitar é a

Prefeitura, 56 que muitas vezes n?o tem
nenhuma resposta por pane do prefeito e o

agricultor 1150 sabe o que fazer.
** Apés a sua eleig?o qual seré o

relacionamento Prefeitura e C?xnara?
** 0 custo da semente é altissimo para qualquer
cultura. Consta do seu plano dc govemo algum
incentivo ou subsidio nesta area? Excmplo:
milhp, feijio, batata c cebola?
** Como ?car?o as travessias dasp
comunidades na Rodovia BR-277, Como;
exemplo, Colénia Figueiredo?

%Candidat0sdo PDT que apoiam Newton Puppi

r
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